

「老守通信」2015年10月号（通年第124号）

あおぞら八重垣園長 伊藤 幸枝 発行

サツマイモ収穫

今年もサツマイモの収穫時期がやってまいりました。あおぞら八重垣新館南側の農園にて、清々しい秋空の下、9月30日には芋づるの皮むき、10月9日にはサツマイモ掘りを行いました。芋づるの皮むきでは、誰もが集中して取り組まれ、「昔はよくやったもんだ」「今頃はスーパーで売れている」などと会話も弾んでいました。芋掘り当日は蒸かしたサツマイモを食べたり、実際に芋を掘ったりと楽しい時間を過ごしました。特に男性陣の活躍が素晴らしく、「こうするだわね」「ここにもあるで」と積極的に掘っておられました。中には顔と同じくらいの大きさの芋もあり、土から出た瞬間に大きな歓声も沸きました。

職員学習会について

教育担当委員による認知症についての職場内研修を9月25日に開催致しました。本館別館からおおよそ40名の職員が参加し、認知症ケアについての基礎の伝達、職員から挙げられた事例についての検討が行われました。他部署、多人数によるディスカッションを行うことにより、様々な意見や考えを職員間で共有することができました。今後も同様の研修を行うことにより、より良い介護を実践したいと考えています。

感染症対策について

いよいよインフルエンザ、ノロウイルス等の感染症の流行する季節が近づいてまいりました。当園では、毎年嘱託医によりインフルエンザの予防接種(混合型)を行っております。今年は10月に職員、11月に入園者様の予防接種を計画しております。医療的に問題の無い方を対象に接種を行いますので、何卒ご理解ご協力をお願い致します。ご要望等ございましたらご連絡願います。

結核健診について

例年に引き続き入園者様の結核健診を実施致します。日程は別館が11月6日午後2時から、本館は11月9日午前10:30からとなります。

本館2階ケアマネージャーについて

本館・新館2階のケアマネージャーを担当しておりました山岡が、一身上の都合により9月末に退職いたしました。今後の2階入園者様の計画作成業務につきましては、金森ケアマネージャーが担当いたしますので宜しくお願い致します。

国勢調査

今年は5年に1度の国勢調査が行われました。あおぞら八重垣でも該当の入園者様に国勢調査を実施し回答致しました。ご協力を頂きました入園者の皆様、ご家族の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。